

Le SNEP-FSU 28 au Cross départemental de l'UNSS 26 nov 2025

Lors du cross départemental UNSS (mercredi 26 novembre à l'hippodrome de Chartres), le SNEP-FSU 28 a profité de cette occasion pour rencontrer les collègues de tout le département.

Nous avons échangé autour des différents sujets : équipements sportifs, conflits, mutations...



Nous avons également distribué aux adhérent·es le bulletin départemental du SNEP-FSU 28 "Spécial Elections internes".

Les enseignants sont invités au Congrès départemental qui aura lieu le vendredi 12 décembre à la FSU de Chartres.

Finalement nous avons profité pour lancer l'Observatoire de l'EPS au niveau départemental.

L'objectif est de mieux connaître l'EPS mise en œuvre, l'EPS rêvée, les contraintes professionnelles, le lien au métier et à l'engagement (sportif, syndical,...) pour mieux revendiquer.
Cet observatoire a pour fonction de se renouveler chaque année et permettre une analyse des évolutions.

Nous invitons les collègues d'EPS du département à remplir cette enquête et à la partager massivement (QR code ci-contre)

